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„Bou Lili“, Aouli, Midelt 
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Innerhalb des Fundgebiets Aouli hat der Prospektor Joachim Pfeiffer 2008 eine weitere 
Fundstelle für Achate entdeckt, die einen eigenständigen Achattyp hervorgebracht hat. 
Joachim hat die Fundstelle nach dem in einer alten topographischen Karte eingetragenen 
Namen „Bou Lili“  benannt. Die Achate werden in kalkhaltigem Gestein gefunden, wo sie 
aber nicht entstanden sein können. Daher muss eine Verlagerung von der Primärfundstelle 
aus einer anderen Schicht stattgefunden haben.  Durch die Einbettung in Sedimente zeigen 
die Achate andere Farbtöne als die Achate, die sonst im Gebiet Aouli gefunden werden. Sie 
haben wunderbare Pastellfarben. Die Fundstelle ist von Berbern oberflächlich abgesucht. 
 
 
 
In 2008, prospector Joachim Pfeiffer discovered another agate deposit within the Aouli area, 
which has produced a distinct type of agate. Joachim named the site after the name "Bou 
Lili" recorded on an old topographical map. The agates were found in calcareous rock. This 
could not have been the place of their origin, rather a transport from other layers must have 
taken place. Because they are embedded in sediments the agates show different hues than 
the agates that are otherwise found in the Aouli area. They have wonderful pastel colors. 
The surface of the site has been completely searched by Berbers. 
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Helmut Schumann photo. 

 

 
     

11 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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                                                 11 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
 

 
 

                                                8,8 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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                                                 7,4 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 

 

 
   
                                                       8,3 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo.  
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                                                    7,5 cm. Dietrich Mayer collection. Andreas Wawra photo. 
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12 cm. Johann Zenz collection & photo. 
 

 
 

7,5 cm. Johann Zenz collection & photo. 

 


